

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

Muestra de apoyo a los trabajadores municipales y llamamiento a la responsabilidad del Equipo de Gobierno

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 26 de septiembre de 2012

Muestra de apoyo a los trabajadores municipales y llamamiento a la responsabilidad del Equipo de Gobierno

Mediante la presente nota de prensa, desde Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes, queremos hacer un llamamiento de Responsabilidad al equipo de Gobierno Municipal a tenor de la falta de negociación que existe entre trabajadores y el departamento de RRHH. Al mismo tiempo que mostramos nuestro apoyo a los sindicatos con representación en el Ayuntamiento.

Desde el año 2007 el acuerdo- convenio está caducado y hasta la fecha no se ha podido firmar la renovación por falta de acuerdo, al cual no se llega por que por parte del Equipo de Gobierno no parece haber intención de sentarse a negociar con los sindicatos en los cuales están representados los trabajadores de nuestro Ayuntamiento.

Y decimos falta de intención, por lo pronto, a parte de la plantilla municipal se les ha negado el derecho a la celebración de una Asamblea informativa, se han realizado declaraciones por parte de la Concejala de RRHH, llamando “mamandurrias” a las propuestas de los sindicatos y les se ha llegado a decir algo tan amenazante como “tenemos la sartén por el mango”. Nos preocupan las nefastas consecuencias que está teniendo este conflicto laboral, en el funcionamiento institucional y sobre todo la imagen que está dando este Ayuntamiento, todo ello por la irresponsabilidad del Partido Popular.

Así no es posible llegar a un acuerdo, si antes de empezar ya se están imponiendo condiciones, ya que imponer no es acordar.

Área de comunicación